



Marcelo Ebrard señaló que García Luna “todavía tiene pendientes” que enfrentar en México



El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), [Marcelo Ebrard Casaubón](#), aseguró que el extitular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) —2006-2012—, **Genaro García Luna**, aún tiene “varios asuntos” pendientes judiciales que enfrentar ante las autoridades mexicanas, pese al juicio que está enfrentando en los Estados Unidos.

Al atender a los medios durante su visita a las instalaciones de la Cámara de Diputados, el canciller puntualizó que, aunque el exfuncionario se encuentre enfrentando un proceso judicial en otro país, **México tiene el derecho de reclamar su presencia** en el país para que se compruebe si actuó o no incorrectamente cuando formaba parte del servicio público.

Asimismo, recordó que en los últimos días, la Fiscalía General de la República (FGR) ha señalado que **existen tres órdenes de aprehensión** en contra del exfuncionario de los gobiernos panistas, por lo que reiteró que su dependencia se encuentra trabajando en los trámites internacionales que se necesitan para que García Luna también “enfrente a las autoridades mexicanas”.